

## **Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg**

07.03.2023

### **Kontroll- und Streifendienst im Stadtgebiet Schwarzenberg wieder aktiv**

Im Stadtgebiet von Schwarzenberg wird wieder regelmäßig außerhalb der Dienstzeiten der Stadtverwaltung – auch in den Abendstunden sowie samstags und sonntags – auf Streife gegangen.

Oberstes Ziel ist die Erhöhung von Ordnung und Sicherheit im Stadtgebiet. Seit dem 1. März 2023 sind dazu Mitarbeiter der Firma PSS - Professional Security Service Dienstleistungs GmbH & Co. KG auf öffentlichen Straßen, Wegen, Plätzen und Anlagen unterwegs. Sie sollen u.a. die Polizeiverordnung durchsetzen, Ordnungsverstöße feststellen, Vandalismusschäden und Lärmbelästigungen verhindern sowie auf Personen Einfluss nehmen, die die allgemeine Ordnung stören bzw. andere belästigen.

Dabei geht es auch darum, über persönliche Gespräche mit Uneinsichtigen in Kontakt zu kommen und sie zur Verhaltensänderung zu bewegen.

Die Beauftragung erfolgt auf Grundlage der so genannten Jedermannrechte nach dem Bürgerlichen Gesetzbuch (BGB). Sie werden nach dem Hausrecht tätig, haben jedoch keine hoheitlichen Befugnisse.

Der Streifendienst erfolgt in enger Abstimmung mit dem städtischen Ordnungsamt und in Zusammenarbeit mit dem Polizeivollzugsdienst.

„Für uns ist die Sicherheit der Bürger ein wichtiger Teil der Lebensqualität“, so Oberbürgermeister Ruben Gehart. Außerdem ist der Streifendienst ein Eckpunkt beim Aufbau des Kriminalpräventiven Rates in Schwarzenberg. Die Beauftragung eines Sicherheitsdienstes hat natürlich auch ihren Preis.“

